
18.10.2022

Nutzung des Geländes eines deutschen Rüstungsun-
ternehmens in Kölleda

Laut meiner Information herrscht auf dem Gelände der Niederlassung 
eines deutschen Rüstungsunternehmens in Kölleda großer Betrieb.

Ich frage die Landesregierung:

1. Werden dort nach Kenntnis der Landesregierung Panzer gewartet 
beziehungsweise alte Panzer instand gesetzt, welche zur Lieferung 
an die Ukraine bestimmt sind? Wenn ja, wie viele Panzer welcher Art 
und werden die Panzer direkt in die Ukraine geschickt?

2. Werden nach Kenntnis der Landesregierung auf dem Gelände die-
ses Rüstungsunternehmens in Kölleda ukrainische Soldaten ausge-
bildet? Wenn ja, wie viele Soldaten, wer bildet aus, wo sind die Sol-
daten untergebracht und wer trägt die Kosten der Ausbildung sowie 
Unterbringung?

Czuppon

Druck: Thüringer Landtag, 27. Oktober 2022

K l e i n e  A n f r a g e  7 /

des Abgeordneten Czuppon (AfD)

3943

Thüringer Landtag
7. Wahlperiode


	Nutzung des Geländes eines deutschen Rüstungsunternehmens in Kölleda
	Ich frage die Landesregierung:


